

Ce jour, le 15 Septembre 2022, a été une nouvelle fois le théâtre d'une agression violente sur personnel. Un détenu partant pour la promenade, s'est mis à insulter violemment un collègue sur son passage, celui-ci lui demande de se calmer. Le voyou, ne voulait pas en rester là, et à asséner un coup de poing violent à l'agent, puis à essayer de s'échapper dans les escaliers.

Après l'intervention difficile des collègues sur ce fou furieux, **le bilan est lourd** :

3 AGENTS AU TAPIS

Ils seront transportés à l'hôpital par la suite.

L'UFAP Unsa justice de St Etienne dénonce une nouvelle fois, le manque de sécurité de notre établissement, et demande à notre direction, d'arrêter de prendre ces détenus aux profils psychologique défaillant, notre structure obsolète ne peut plus les accueillir avec sécurité.

L'UFAP Unsa Justice de St Etienne, demande à la direction locale la plus grande fermeté à l'égard de ce détenu, et un transfert dans les plus brefs délais.

L'UFAP Unsa justice de St Etienne tient une nouvelle fois à féliciter les agents pour leur travail exceptionnel et leur sang-froid, dans des situations imprévisibles comme celle de ce jour.

L'UFAP Unsa justice de St Etienne, souhaite un prompt rétablissement à nos collègues, et les Accompagnera dans leurs démarches.

L'UFAP Unsa justice de St Etienne, appel à un débrayage demain matin à 06H30, avant la prise de service.

Pour l'UFAP-Unsa Justice St-Etienne

Stéphane PERROT